



Try!

高岡市立横田小学校
第3学年だより12月号
令和5年11月30日

2学期も残すところ、1か月となりました。子供たちは、学習発表会や持久走記録会等に精一杯取り組み、心身ともに一回り大きく成長したように思います。

師走を迎えると、毎日があわただしく過ぎていきますが、気持ちを引き締めて、学習のまとめをするとともに、新たな気持ちで新しい年が迎えられるようにしていきたいと思います。体調を整えて学習に取り組めるよう、ご協力をお願いいたします。

〈地域の皆さんいつもありがとう～感謝の集い～〉

11月22日（水）に、いつもお世話になっている地域の方をご招待して、感謝の集いを行いました。3年生は、ダンス教室で教えて頂いた「青と夏」を披露しました。笑顔いっぱい、元気いっぱいに踊る子供たちに、たくさんの拍手が送られました。



〈ほって すって 見つけて ～初めての彫刻～〉

図画工作科では、彫刻刀を使った版画を行っています。子供たちは、初めて使う彫刻刀にドキドキしながらも真剣な表情で活動に取り組んでいます。出来上がった作品は、しっ子展覧会で展示する予定です。どんな作品が出来上がるか楽しみです。



○保護者会・しっ子展覧会について

12月20日（水）と21日（木）の2日間で保護者会・しっ子展覧会を行います。保護者会では、2学期中の子供たちの学習や生活の様子についてお話したいと思います。よろしくお願いいたします。